

# *Salvador Valdés entame une visite en Afrique du Sud*

---



La Havane, 1er janvier. (RHC).- Salvador Valdes, vice-président du Conseil d'État de Cuba, a entamé mardi une visite officielle de deux jours en Afrique du Sud.

Salvador Valdés Mesa est arrivé à Johannesburg en provenance d'Addis-Abeba où il a participé, en tant qu'invité spécial, au 28e Sommet de l'UA, l'Union Africaine.

Il a été accueilli à l'aéroport international Oliver Tambo de cette ville par Luwelyn Landers, vice-ministre sud-africain des Affaires étrangères et de la coopération et par Carlos Fernandez de Cossio, ambassadeur de Cuba en Afrique du Sud.

Luwelyn Landers a souhaité la bienvenue au vice-président cubain en lui disant qu'il pouvait toujours considérer l'Afrique du Sud comme sa seconde maison.

Salvador Valdés Mesa s'est pour sa part dit reconnaissant de l'accueil chaleureux qui lui a été dispensé.



**Radio Habana Cuba**